

## ANNIVERSAIRES SACERDOTAUX

### JUILLET – AOUT 2020

Nous voilà au jour des souhaits. « Comme la machine du temps tourne vite », dit-on. Dix-huit ans, dix-sept ans et cinq ans sont passés. La communauté Mont Carmel de Kananga est heureuse d'adresser ces vœux les meilleurs pour ses fils que sont le Père Ange KAYEMBE, le Père Baudouin MPANGA NKWAMBI de Notre Dame des Douleurs et le Père Matthieu NGALAMULUME MUTAMBA.

Le Père Ange a totalisé dix-huit ans de vie sacerdotale ce 21 juillet 2020. Et depuis le 26 juillet 2020, il y a dix-sept ans, qu'était ordonné prêtre à Lubumbashi le révérend père Baudouin. Aujourd'hui encore, ces paroles extraites de la Lettre aux Hébreux : « Nul ne s'arroge à soi-même cet honneur, on y est appelé par Dieu » (He 5, 4) continuent à les animer dans leur ministère presbytéral au sein de l'archidiocèse de Kananga où ils sont présentement. L'un Maître des Postulants et l'autre Curé de la paroisse Maria Mamu wa Carmel.

Parce que nous ne pouvons nous empêcher à faire appel à quelques uns de ses souvenirs : le père Baudouin garde à l'esprit qu'il n'était pas le seul Carme Déchaux congolais ordonné ce jour-là à Lubumbashi. Il était à côté du Père KAYAMA Louis. Toutefois, comme le dit un poète oriental, comme s'il s'adressait à eux : « **Vous êtes nés ensemble ; ensemble vous resterez, vous serez ensemble quand les ailes blanches de la mort disperseront vos jours** ».

Sur ce, il implore la miséricorde divine, en ce jour où, le père Louis est déjà parvenu à la fin de son pèlerinage terrestre. Il prie également pour toutes les âmes chères aussi bien de sa famille religieuse que pour celles de sa famille biologique. Et, pour clore, il n'a pas oublié de se recommander à nos humbles prières en vue d'un apostolat fructueux partout où le Seigneur l'enverra.

C'était un dimanche comme aujourd'hui, mais, cette fois-ci en 2015 à la pro cathédrale Saint Clément de Kananga, que Père Matthieu NGALAMULUME MUTAMBA et Jean-Baptiste MUTANGA se voyaient imposer les mains par son Excellence Monseigneur MADILA, Archevêque de Kananga. Cinq ans, jour pour jour, sont bel et bien écoulés laissant remarquer derrière eux la sérénité non seulement dans sa foi mais surtout dans

leur ministère comme le soulignent les vers de la poésie 9 de notre mère sainte Thérèse de Jésus que nous lisons sur l'effigie du Père Matthieu : « Que rien ne te trouble...Dieu seul suffit ».

Invitation qu'il lance à tous les fils et filles de Thérèse que nous sommes à tenir fort et d'avoir toujours courage et confiance en Dieu dans notre cheminement spirituel. Oui, « Dieu seul suffit ».

A tous ceux et celles qui prient incessamment pour eux, pour leur ministère surtout, le Père Matthieu dit merci et souhaite, à son tour, un vibrant joyeux anniversaire au Père MUTANGA Jean-Baptiste de la Mère de Dieu, vicaire de la paroisse Notre Dame de la miséricorde dans l'archidiocèse de Bukavu.

Avec tous nos vœux de réussite, bonheur et persévérance et surtout de sainteté !

Fait à Kananga, dimanche 2 août 2020,

Pour la communauté Mont Carmel,

Frère Benjamin KYALONDAWA, ocd.